

Herr Wagner verweist auf die der Einladung beigefügten Argumente, die gegen eine Entsiegelung des bislang asphaltierten Weges an der Kastanienallee auf dem Friedhof Bergneustadt sprechen. Stv. Hoene möchte wissen, weshalb nur die Kastanienallee behandelt wird, da der Friedhof doch über viele Wege verfügt. Herr Wagner erklärt, dass es sich ursprünglich um eine Anfrage des Stv. Krieger handelt, um die Abgängigkeit der Bäume zu verhindern. Die verschiedenen eingeholten Gutachten (u.a. Florian Bremicker, BreWo Arboristik) kamen jedoch überein, dass die Bäume an den Standort gewöhnt sind und eine Entsiegelung des Weges keinen Mehrwert bringen würde. Der Ausschuss kann den Argumenten folgen und sieht keine Notwendigkeit hier tätig zu werden.